

Medienmitteilung vom 27. Dezember 2016

Selzach–Bellach: Tötlichkeiten im Zug – (Zeugenaufruf)

In einem Regionalzug zwischen Selzach und Bellach kam es am Montagabend zu Tötlichkeiten zwischen einer Gruppe junger Männer und einem 48-Jährigen. Zur Klärung der genauen Umstände sucht die Polizei Zeugen.

Am Montag, 26. Dezember 2016, stieg ein 48-jähriger Mann um 20.39 Uhr in Selzach in den Regionalzug Richtung Solothurn. Im Zug sei er von mehreren Jugendlichen angegriffen worden. Es sollen mehrere dunkelhäutige junge Männer resp. Jugendliche an den Tötlichkeiten beteiligt gewesen sein. Sie verliessen anschliessend den Zug in Bellach. Drei der mutmasslichen Täter konnten später durch die Polizei angehalten werden.

Die genauen Umstände des Vorfalls und die Hintergründe der Auseinandersetzung sind Gegenstand der eingeleiteten Ermittlungen. Die Polizei sucht Zeugen. Personen, die Angaben zum Vorfall machen können, werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn zu melden (Telefon 032 627 71 11).

Für Rückfragen: Astrid Bucher, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)